

Ein Kommentar von Michael Maritsch:

Kurze nachdenkliche Berichterstattung über die Einladung zum Grätzlfest am 29.Mai 2015

Ein kleines nettes Fest bis auf die Randbemerkung von Frau Ortsvorsteherin Frau Balaska.

Es ging um die Begrüßung eines neuen Bewohners in Weidlingbach.

Es ist mir nunmehr ein Anliegen diese Bemerkung richtigzustellen.

Wir von der Homepage begrüßen Herrn Stadtrat Dr. Stefan Mann bei uns in Scheiblingstein.

Entgegen der Aussage von Der Ortsvorsteherin das wir alle Weidlingbacher sind sehen wir das ein wenig anders. Wir sind zwar ein Ortsteil von Weidlingbach jedoch sind wir ziemlich eigenständig was schon alleine darauf hinweist welche Aktivitäten wir setzen.

Die Scheiblingsteiner Besucher des Festes waren über die Aussage sehr bedrückt und der Anstand hat uns dazu bewegt dieses Fest nicht zu verlassen, obgleich wir uns sehr über diese Aussage (die mit Nachdruck erwähnt wurde) gewundert haben. Sie war in dieser Form unangebracht.

Wir hoffen das dies in dieser Form eine einmalige Stellungnahme war.